

# LICENCIA SALUS COMMON GOOD

### 1. Sólo con fines de investigación biomédica y estudios en salud y / o sociales:

Los datos personales se utilizarán exclusivamente para actividades de investigación biomédica y estudios en salud y / o sociales, que sean de interés para el bien común y / o que tengan por objeto avanzar en el conocimiento de problemas de salud y / o sociales relevantes. Los proyectos que utilicen los datos deberán haber obtenido la conformidad de un Comité Ético de Investigación Clínica (CEIC) acreditado y obtener, en su caso, el consentimiento informado pertinente. Las entidades autorizadas con las que comparta los datos personales serán consideradas Responsables del tratamiento en cumplimiento de la normativa de protección de datos.

#### 2. Máxima Privacidad y confidencialidad:

Para cada proyecto de investigación o estudio concreto las entidades que lleven a cabo la investigación y / o los estudios en salud y / o sociales adoptarán, como Responsables del tratamiento, las medidas de seguridad técnicas y organizativas necesarias para garantizar un nivel de seguridad adecuado a la sensibilidad de los datos, cumpliendo con la normativa de protección de datos aplicable y vigente en cada momento. Los responsables del tratamiento se comprometen a comunicar las medidas de seguridad técnicas y organizativas aplicadas sobre los datos personales en caso de que los interesados soliciten esta información. El tratamiento que hagan las entidades autorizadas se hará siempre sobre datos que no se puedan vincular a su titular sin utilizar información adicional (datos pseudonimitzados). En el caso que un proyecto de investigación biomédica en salud y / o sociales requiera el uso de datos personales que permitan la identificación directa o indirecta del ciudadano, esta circunstancia estará determinada en el protocolo del estudio y se informará en el consentimiento informado.



#### 3. Los datos no se utilizarán en ningún caso con fines comerciales:

Los proyectos serán siempre promovidos y desarrollados por entidades sin fines comerciales y que lleven a cabo actividades no lucrativas cuyo objeto sea el bien común y el interés general en la mejora de la salud y del bienestar social de los ciudadanos, y la resolución o mejora de problemas de salud y / o sociales relevantes. Los centros de investigación, investigadores, universidades, instituciones públicas y fundaciones con fines de mejora de la salud y el bienestar social de los ciudadanos serán los destinos característicos.

#### 4. Resultados compartidos en abierto y gratuitos:

Los resultados obtenidos a través de los datos serán publicados en abierto -de acceso y consulta libre para todo aquel que los quiera conocerse-, de manera anonimizada - o se podrá identificar directa o indirectamente a los ciudadanos los datos de las cuales han sido utilizadas en los estudios de investigación en salud y / o sociales-, y no requeriran de ninguna contraprestación económica para acceder a ellos. Estos resultados no serán, en ningún caso, reservados. Por lo tanto, se divulgarán y se ofrecerán a disponibilidad de la comunidad médica y científica sin ningún tipo de coste.

#### 5. Control total del uso que se hace de los datos personales:

El ciudadano podrá decidir libremente y en cualquier momento sobre el uso que se hace de sus datos de carácter personal. En este sentido, en caso de que el ciudadano quiera revocar el consentimiento respecto a su participación en un proyecto o estudio concreto, este deberá dirigirse a la entidad autorizada que lo lleve a cabo (Responsable del tratamiento) para revocar su participación en el proyecto. La revocación del consentimiento en la participación en un proyecto concreto no implica la revocación de esta licencia, que continuará en las mismas condiciones que las aquí expuestas.



# **Términos legales**

#### Revocabilidad de la licencia:

En cualquier momento y sin necesidad de justificación, el ciudadano podrá revocar la licencia o modificar las condiciones de acceso a los datos según se decida libremente. La revocación de la licencia supone la no utilización de los datos para futuros proyectos o estudios. En caso de que se produzcan modificaciones o actualizaciones en la licencia que afecten a los principios en los que se basa esta, se informará al ciudadano para que tenga conocimiento y pueda decidir si mantenerla o revocarla.

## Exoneración de responsabilidad:

La entidad [ex: Salus.Coop] no puede controlar que las entidades autorizadas cumplan los principios en los que se basa esta licencia en los proyectos de investigación biomédica o estudios en salud y / o sociales en los que participe el ciudadano. Las entidades autorizadas se comprometen a cumplir con los términos establecidos en esta licencia y en caso de incumplimiento serán éstas las únicas responsables ante el ciudadano, quien deberá dirigirse a ellas en caso de reclamación de daños y perjuicios, exonerando de toda responsabilidad a [ex:Salus.Coop].

#### **Tratamiento de datos personales:**

En cumplimiento de lo establecido en la normativa de protección de datos [ex: Salus.Coop] Es la responsable del tratamiento de los datos personales que facilite el ciudadano mediante la firma de esta licencia (datos de carácter identificativo). Los datos se tratarán con el fin de facilitar al ciudadano su participación en proyectos de investigación biomédica y estudios en salud y / o sociales. La base jurídica del tratamiento es su consentimiento expreso prestado mediante la firma de esta licencia. Los datos se conservarán mientras no revoque el consentimiento prestado y. posteriormente, durante los plazos de conservación y de prescripción de responsabilidades legalmente previstos. Los datos de carácter personal del ciudadano se podrán comunicar a las entidades autorizadas identificadas en esta licencia para ser utilizadas en el marco de los proyectos de investigación biomédica y estudios en salud y / o sociales en los que haya decidido participar. El ciudadano podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad de los datos y oposición, revocar la licencia y retirar en cualquier momento el consentimiento sin que afecte a la licitud del tratamiento previo a su retirada, enviando su solicitud a [dirección postal]; o a [e-mail]. En todo caso, el ciudadano tiene derecho a presentar una reclamación ante la correspondiente autoridad de control si así lo estima oportuno.